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祝 石田まさひろ議員
当選おめでとうございます
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　皆様こんにちは

　今年７月の第25回参議院議員

選挙において、組織代表である

石田まさひろ候補を再び国政の

場に送ることができました。

　また、多くの医療福祉候補者

の中でトップ当選を果たすことができました。当連

盟におきましても役員、支部長、青年部等情報を共

有し、皆一丸となって前向きな取り組みができたこ

と、看護協会と一緒になって行動できたことは大変

大きな成果であると思っています。ご支援頂きまし

た皆様にお一人お一人に深く感謝申し上げます。

　これからの長寿社会に向けて、私たち看護職がプ

ライドを持って働き続けられる環境「看護の力が生

き生きと発揮できる環境」誰もが住み慣れた地域で

自分らしく最期まで生活できる社会「看護の力が健

康で幸福な社会を創る」石田まさひろ議員の掲げる

「幸せ実感、看護の力で」の実現に向けて大きくご

尽力いただけるものと確信しております。私たちは

今後とも、石田まさひろ議員が看護問題の解決を政

策決定の場で進展させるための支援をしっかりやっ

ていきましょう。

　最後になりますが、会員皆様のご健康とご活躍を

祈念し、なお一層のご理解とご協力をお願い申し上

げます。

　第25回参議院議員選挙は、７月21日（日）

投票即日開票され石田まさひろ議員は

189，893票にて再度当選を果たす事ができま

した。県内では７月12日に個人演説会が開催

され、17日は街宣車が参りました。この時

は、日本看護協会の福井トシ子会長の来県も

あり、山形県看護協会井上栄子会長、山形県

看護連盟伊藤加代子会長と共に各施設を回

り、皆様から熱いエールをいただきました。

応援して下さった多くの皆様に感謝申し上げ

ます。

山形県看護連盟 会長　伊　藤　加代子

第25回参議院議員選挙結果

市町村名
得票数

令和元年
得票数

平成25年
山 形 市 464 570
米 沢 市 223 317
鶴 岡 市 137 122
酒 田 市 126 123
新 庄 市 44 61
寒河江市 66 64
上 山 市 38 33
村 山 市 41 48
長 井 市 39 38
天 童 市 104 66
東 根 市 93 82
尾花沢市 18 15
南 陽 市 77 48
山 辺 町 40 33
中 山 町 19 25
河 北 町 51 57
西 川 町 23 10

朝 日 町 11 14
大 江 町 9 7
大石田町 12 8
金 山 町 7 8
最 上 町 5 5
舟 形 町 7 6
真室川町 25 6
大 蔵 村 5 2
鮭 川 村 8 2
戸 沢 村 1 5
高 畠 町 52 53
川 西 町 34 28
小 国 町 5 6
白 鷹 町 27 29
飯 豊 町 9 6
三 川 町 4 7
庄 内 町 13 20
遊 佐 町 24 27
合　計 1，861 1，951

石田まさひろ

第25回参議院議員選挙
山形県市町村別得票結果

「石田まさひろ議員２期目の当選を祝って」
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新潟

置賜

山形
岩手へ

3

「石田まさひろ個人演説会」
７月12日（金）10：00～12：00
　県選出の国会議員、県議会議員をはじめ
多くの方が出席
思いを込めて 勝つぞ！

コール！

街宣車で巡りました！ ～応援ありがとうございました～

篠田総合病院山形済生病院

山形県看護協会

日本看護協会福井トシ子会長と山形県看護協会井上栄子会長と共に
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令和元年度特別講演会　参加者103名
テーマ「看護職の自律を目指して」　　講師：日本看護連盟会長　草間朋子氏

「現場の課題は声に
   　　　　　　出していこう」

「令和元年度山形県看護連盟通常総会
　　　　　　・特別講演会に参加して」

西川町立病院　武　田　真　紀 天童温泉篠田病院　木　村　真由美

　この度、特別講演会に参加し多くの事を学ぶこ
とができました。働きやすい労働環境・条件が整
う事で、看護師不足など様々な問題点が改善され
ると強く感じました。例えば、院内保育が欲しい・
給料が安い・年休が取れない等・・・現場の声は
色々あり、看護の現場を良くするには政治の力が
不可欠であるであることを理解しました。現場の
課題を解決するため、そして、最善の看護を提供
し、自分たちも明るく活躍し続けていくために
は、困っている事を声に出して伝える事が重要で
す。現場の声が政治の場に届き、改善につながっ
て行きます。どんな小さな事でも声に出し、質の
高い看護が提供できるように努めていきたいと思
いました。

　平成から令和に変わった記念すべき最初の総会に参
加しました。午前は事業計画や活動報告などが行わ
れ、午後は日本看護連盟会長草間朋子先生の講演を聴
くことができました。2025年には団塊の世代が75才以
上となり、看護職の役割は病院だけでなく地域全体・
在宅での看護など多様化して行き、また看護に携わっ
ている私達の働き方も変わっていく事を改めて実感し
ました。その時、動きやすい職場環境である為には、
今から職場の現状を声に出していく必要があると思い
ます。これからの医療は看護職がキーパーソンとなっ
ていく為により多くの現場の声を今から届けられるよ
う会員の活動も重要であると感じました。私自身もこ
れからの看護連盟の事業を注視しながら活動に参加
し、また、研修会等にも参加していきたいと思います。

令和元年度山形県看護連盟通常総会　出席者107名
開催日：令和元年５月26日（日）　　会場：山形ビッグウイング国際交流プラザ

　山形県看護連盟通常総会が遠藤利明衆議院議員、鈴木憲和衆議院議員、山形県看護推進議員連盟大内りか県

議会議員、草間朋子日本看護連盟会長、井上栄子山形県看護協会長はじめ多数の来賓のご臨席のもと開催され

ました。平成30年度事業活動報告、決算報告、監査報告等の報告事項は承認され、審議事項第１号～第６号は

各々満場一致により可決されました。令和の新しい時代に山形県看護連盟として大きな花を咲かせる事ができ

るよう活動がはじまりました。
１．組織内候補者の高得票数を確保
２．組織の拡大と強化
３．支部活動の活性化
４．会員の政治意識を高める

山形県看護連盟
重 点 目 標



55

令和元年度日本看護連盟通常総会
開催日：令和元年６月14日（金）　　会場：ザ・プリンスパークタワー東京

「令和元年度日本看護連盟通常総会に参加して」
山形県看護連盟 監事　山　口　節　子

　この度、初めて日本看護連盟通常総会に参加させ

て頂きました。会場に入ると、受付の段階から石田

まさひろ議員のシンボルカラーである赤いタオル、

Ｔシャツ、手提げバックなどが目に入り、総会の

大きな目的が一瞬に伝わってきました。1，440名
の出席を得て総会設立宣言がなされ、来賓には、看

護職代表の国会議員４名は勿論のこと、厚生労働大

臣、文部科学大臣、人気の高い小泉進次郎議員他名

だたる方々が大勢臨席されました。その様子から、

看護連盟の組織力の強さ、石田まさひろ議員を応援

する意気込みを感じ、石田議員のお人柄を感じるこ

とができました。

　草間会長が、挨拶の中で看護連盟が今年で創設60
周年を迎え、諸先輩たちの貴重な足跡を土台に大き

く成長してきたと述べられ、看護を取り巻く課題を

解決するために、諸先輩が果敢に活動に取り組んで

きた努力の賜物であると感じました。しかし、看護

基礎教育や看護職が生き生きと働き続けられる職場

環境づくり等、まだまだ看護に関する課題が山積し

ており、看護の代表を国政の場に送り続けなければ

なりません。そのために、７月の参議院選挙では石

田まさひろ議員を上位当選させることが重要です。

国会議員の方々の挨拶では、看護職が日夜問わず働

き患者に寄り添っていることに敬意を表するととも

に、少子・超高齢社会における医療・介護において

更に役割発揮を期待する言葉が聞かれました。ま

た、看護問題について石田議員が精力的に取り組ま

れていることが語られ、石田議員の活躍の様子が伝

わってきました。

　今後も、山積する看護の問題を解決するには政治

の力が必要であり、私たち看護職は、石田まさひろ

議員がしっかりと国政の場で活躍して頂くために、

数で力を示さなければなりません。看護職の皆さ

ん！７月の参議院選挙では必ず投票行動をとり、石

田まさひろ議員の上位当選を果たしましょう。

　最後に、日本看護連盟と日本看護協会が連携して

取り組んでいる、 “Nursing Now”のキャンペーン

活動についてです。「看護の力で健康な社会を！」

というメインテーマのもと、看護職は、医療・福祉

を支えるキーパーソンとして健康な社会づくりに取

り組んでいく必要があります。看護職の皆さん、趣

旨を理解し活動に取り組みましょう。

　末筆になりましたが、総会に出席する機会を頂き

ありがとうございました。 

力強くあいさつする草間朋子会長

全国の青年部代表者が集結“カンバロー”
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監事　西　塚　元　子　

　この度、看護連盟の監事を務めさせ

ていただく事になりました。これまで

連盟会員として何度か研修会や支部の

勉強会等に参加した事はありましたが、監事として

看護連盟総会、役員会へ参加させていただき、看護

連盟の目的や活動などについて理解不足を痛感して

おります。今後は研修会、役員会などを通じて、諸

先輩のご指導をいただきながら看護連盟をよりいっ

そう理解し微力ながら役割を遂行していきたいと

思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

山形第２支部長　村　山　玲　子　

　今年度より山形第２支部長を務めさ

せていただくことになりました。自分

が看護連盟の会員の時は、連盟とはど

んな活動をしているのか分からずにいました。今回

支部長となり、総会や合同役員会に参加してみて、

看護の現場の声を政策に反映する事で国民の健康と

福祉の向上につながる事が理解できました。今後

は、看護連盟の活動について、一人でも多くのス

タッフに賛同してもらえる様に働きかけていきたい

と思います。

置賜支部長　竹　田　和　美　

　この度、鈴木前支部長の後任とし

て、本年度から置賜支部長を担当する

事になりました竹田です。長年、看護

師として働いて参りましたが、連盟活動については

不慣れな部分も沢山あります。新しい気持ちで全力

を注ぐ覚悟でおりますので皆様方のお力添えを賜り

たいと思っております。先輩方が築かれた良き伝統

を継承し「魅力ある看護職の未来」を目指し頑張っ

て参りますので宜しくお願いいたします。

村山第１支部長　森　　　圭　子　

　令和初の国政選挙の時期に、村山第

１支部長の任に就くことになりまし

た。私自身、看護連盟に入会し30年

近く看護の現場の課題に取り組んできました。「魅

力的な職場・働き続けられる職場」に向けての改善

はなかなか難しい状況です。先ずは、看護協会と力

を合わせ、「現場の声」が国政に届くよう微力なが

ら活動していきたいと思いますので宜しくお願いし

ます。

舟山病院支部長　高　島　豊　子　

　この度、舟山病院支部の支部長にな

りました高島と申します。舟山病院

は、米沢市の駅前にある特定医療法人

の施設で、平成19年から支部活動を行っておりま

す。石田先生に前回は昭和の佇まいが残る病棟を、

今年３月には、一昨年度新築した病棟を見て頂き、

現場の声を聞いて頂きました。当支部創設当初は、

県の監事をさせていただいておりました。また、支

部長は安藤から佐藤へ依頼してきました。前任の佐

藤も、青年部の立ち上げ等、様々な場面でお世話に

なり、大変感謝致します。部長職のため、活動しに

くい難しいところもありますが、慎重さを持って活

動をしていきたいと思います。今回は、交代してす

ぐの選挙でしたので、思うように活動できなかった

と反省しており、次回の活動につなげる事ができる

ように努力したいと思います。会員数が少ない支部

ですが、どうぞ宜しくお願い致します。

新 役 員

新 支 部 長

新役員・新支部長紹介

県役員退任　お疲れさまでした
監事　　稲毛洋子さん
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令和元年　　青年部委員会活動

＝青年部委員会＝

委 員 長　佐藤　　陸（篠田好生会）
副委員長　佐藤　圭汰（三 友 堂）
副委員長　木村佳菜絵（東 北 中 央）
　　委員　坂野　　彩（置　　　賜）
　　委員　大河原理紗（篠田好生会）
　　委員　木口　綾音（三 友 堂）
　　委員　早川　佳奈（東 北 中 央）
　　委員　金子　直未（村 山 第 １）
　　委員　丸岡　瑛子（庄 内 最 上）

　本年度から県内各支部より９名のメ
ンバーが選出され新たなスタートを切
りました。

令和元年６月14日（金）

日本看護連盟通常総会

　青年部委員長・副委員長が

参加しました。総会終了後、

石田まさひろ議員の総決起大

会があり、赤いタオルを片手

に応援しました。会場はもの

凄い熱気に覆われ、選挙を戦

い抜く気持ちを共有しまし

た。

令和元年９月13日(金)

「石田まさひろと

　　　 　看護を語る会」

参加者24名

　石田議員からは、これから

の看護や青年部の在り方など

貴重な意見をたくさん頂きま

した。また、青年部会員の

色々な質問にも丁寧に答えて

頂き大変有意義な会となりま

した。

≪日本看護連盟通常総会≫

≪総決起大会≫
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今 後 の 予 定
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◆ 日　 時 ◆

◎令和元年10月19日（土）
　９：00～12：30

◎令和元年
　11月２日（土）～３日（日）

◎令和２年１月29日（水）
　10：00～14：00

◎令和２年２月16日（日）

◆ 内　 容 ◆

◎看護実践セミナー
　「今さら聞けない皮膚排泄ケアの基本」
　講師：山形大学附属病院
　皮膚排泄ケア認定看護師　加賀紀子氏

◎�第６回日本看護連盟
　　�北海道・東北ブロック
　　看護管理者看護教育者等政策セミナー

◎役員・支部長研修
　「国会見学」

◎看護管理者セミナー
　「診療報酬改定のポイント」
　講師：参議院議員　石田まさひろ氏

　　◆ 会　 場 ◆

◎東北中央病院

◎仙台ガーデンパレス

◎国会議事堂

◎�TISカンファレンスセンター
　（山形市大字漆山）

（お問合せ先） TEL 0258‐33‐3208
FAX 0258‐33‐3210

毎日の眠りをよりよいものに…。

玉川温泉をヒントに当社が

ホルミシスパッド
＜低放射線ホルミシス＞

■レアセラミック44個
■フォームエース 12mm
■ホルミックシートα
■サイズ：100cm×210cm

レアセラミックホルミック

人生の３分の１は睡眠。

企画・製造した究極の寝具。

あなたもマイナスイオンに

包まれる贅沢をしてみませんか。

１ヶ月 667 円で
　私たちの暮らしが良く
　　なる仕事が楽しくなる！

１ヶ月 667 円で
　私たちの暮らしが良く
　　なる仕事が楽しくなる！

看護職は生涯現役のお仕事です。第２、第３の職場でも連盟会員の継続をお願いします。看護職は生涯現役のお仕事です。第２、第３の職場でも連盟会員の継続をお願いします。

2019 年度2019 年度

◎正会員
　・公益社団法人山形県看護協会会員の方
　会費8,000円（本部会費5,000円　県会費3,000円）
◎特別会員
　・正会員であった方で就業せず公益社団法人山形県看護協会会員でない方
　会費8,000円（本部会費5,000円　県会費3,000円）

家族、知人等一般の方
当連盟の趣旨に賛同いただける方どなたでも入会していただけます。
会費　1,000円
看護学生で当連盟の趣旨に賛同いただける方を対象として
います。
会費　無　料

連
盟
会
員

賛
助
会
員
学
生
会
員

　第25回参議院議員選挙において、会員皆様の団結により石田まさひろ氏を再び国政の場へ送る

事ができました。現場の意見が反映され、より良い方向へ改善していけるように活動していきま

しょう。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（後藤）
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